



La iglesia de San Porfirio, la tercera más antigua del cristianismo que se ubica en Gaza, fue bombardeada el 19 de octubre.

De nacer en Gaza, yo sería atea

Recibido: 20/10/2023
Publicado: 01/11/2023

Randa Hasfura Anastas

Funcionaria de la Embajada de Palestina
en El Salvador.

Suena muy drástico, sí, porque drástico es el panorama.

Todo esto NO EMPEZÓ la semana pasada. Esto lleva 75 años. Cada día disparan a inocentes, les expulsan, les expropián, les roban, les arrancan de sus camas, de sus familias, de su todo. Pero Israel suponía campantemente que todo seguiría como si nada.

Israel repite lo acontecido el sábado pasado, que sí, que fue un crimen y que estuvo mal. Pero es que esto no es algo puntual sino gradual. Un pueblo entero (donde hay cristianos, musulmanes y judíos) lleva 75 años de ocupación, de opresión, de ahogo, de asfixia. Ya no se puede más.

Y contra lo acontecido por un grupo radical y extremista (que no representa a todo el pueblo palestino), el gobierno israelí habla de aniquilar barrios enteros de Gaza, de castigar a Gaza «como nunca antes se había castigado», y masacrar a sus civiles inocentes. ¿Por qué?

Hay que decirlo: Israel lleva castigando a Gaza desde hace 15 años para ser exactos. Sí, 2 millones de personas en esa

franja viven como en una cárcel, sí, una cárcel, porque llevan 15 años BLOQUEADOS: donde la luz, el agua, las medicinas y los alimentos llegan «cuando a Israel se le antoja», y donde no se les deja salir ni por tierra, ni por aire, ni por mar. Lo de estas dos semanas ya no es un castigo por un acto puntual. Es una MASACRE, un GENOCIDIO a plena vista mundial.

Este es el sexto ataque que sufre Gaza en esos 15 años bloqueados, años donde alimentaron fácilmente a ese grupo radical que nos alertó mundialmente.

Escribiendo este artículo me llega la noticia de que Israel tiró un misil (de esos que solo una potencia como ellos puede tener) y cayó en un hospital cristiano, masacrando a 500 personas en un segundo. Luego de que lanza misiles a una escuela, a una iglesia. Son cosas inconcebibles a nuestro entender humano.

Es enfermizo ver cómo Israel, mediante un papelito, ha exigido abandonar sus casas a 1 millón de personas (como orden imperativa) y ¿adónde van a ir si están completamente encarcelados?

¿Qué? ¿Acaso los «derechos humanos» son solo para «ciertos humanos» o entramos todos? No entiendo. Ante las tanta atrocidades de los últimos días, mi cerebro se ha quedado «mudo». Es demasiado, hay una deshumanización impresionante, hay una involución, la moral humana ha caído demasiado bajo.

Y puedo seguir enumerando más y más crímenes de guerra y no terminamos. Hay muchísimos artículos que hablan del tema. Muchísimos autores excelentes, entre ellos ingleses, chilenos, españoles, incluso israelíes, **quienes explican el cáncer que padecemos los palestinos desde hace 75 años, la libertad que no vemos, la voz que nadie escucha.** Cientos de artículos pronunciándose ante la hipocresía y la complicidad de lo que se llama «comunidad internacional».

Aunque algo me da esperanza: los líderes mundiales puede que sean hipócritas, pero masas enteras de gente (incluidos judíos) se han levantado desde Chicago hasta Tokio por Palestina y exigen que termine esta injusticia ya, masas que se levantan «solo por Palestina».

Solo me pregunto: ¿por qué tanto odio de Israel a los palestinos? ¡Si cuando ellos sufrieron el holocausto, fueron los europeos quienes los masacraron y nosotros simplemente «los acogimos»!

¡Qué triste! ¡Qué impotencia! ¿Qué vida es esta? ¿Cómo pueden tener esa fe los que aún viven en esos 360 km² cuadrados? ¡Admirable!